

<https://info.nodo50.org/Accion-contra-el-muro-del.html>



Acción contra el muro del apartheid israelí

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 21 de noviembre de
2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

En noviembre de 2000 el primer ministro de Israel, Ehud Barak, aprobó la construcción de un muro de separación. El proyecto fue vendido al mundo como un elemento de "seguridad". Sin embargo su construcción no comenzó hasta 2002, momento políticamente estratégico tras el 11S.

Frente a una europa que celebra la caída del muro de Berlín hace 20 años, en Noviembre de 1989, desde Iruña han querido recordar que aun hoy existen muros como aquel que celebramos su desaparición por el sufrimiento que causo. Con una acción pacífica y festiva, decenas de personas se han reunido en Plaza del Castillo para mostrar su rechazo al muro de Apartheid israelí.

Fuente: [Ekinklik](#)